



A partir de hoy Mandos militares ingresan a la Guardia Nacional

Aun cuando no se aprueba la reforma para que la Guardia Nacional (GN) pase en su totalidad a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), este viernes, el titular de la institución, General Luis Cresencio Sandoval anunció la integración de mandos militares a dicha agrupación para cumplir con el objetivo del gobierno federal.



Durante la Ceremonia de Clausura y Apertura de

Cursos del Sistema Educativo Militar en las instalaciones del Heroico Colegio Militar, ubicado en el Campo Militar No. 1-C, el General, Sandoval González anunció la incorporación de más de 5 mil elementos con formación militar que pasarán a ser parte de la GN. Detallo que 50 egresados del Heroico Colegio Militar, con especialidad en seguridad pública, serán canalizados a la Guardia Nacional como mandos medios.

“Tengan la certeza de que quienes ocuparán los cargos de la Guardia Nacional llevarán consigo los conocimientos y principios que por casi 200 años han distinguido a los egresados de este prestigioso plantel y que tendrán la importante y noble tarea de servir al país guiados por los valores fundamentales de honor y lealtad que caracterizan las fuerzas armadas mexicanas”, dijo en su mensaje.

El Titular de la Sedena, enfatizó que las fuerzas armadas apoyan que la Guardia Nacional que se consolida como una corporación civil... pero bajo su mando operativo y administrativo.

“Las mujeres y hombres que integran las fuerzas armadas estamos convencidos, tal y como lo planteó el Presidente de la República y Comandante Supremo de las Fuerzas Armadas (Andrés Manuel López Obrador) en la Iniciativa con Proyecto de Decreto de la Ley de la Guardia Nacional que este cuerpo policial permanente continúe su consolidación como una institución civil, teniendo a esta Secretaría de Estado únicamente su control operativo y administrativo”, planteó Sandoval.

En el evento en el que se realizó un acto de honor en el que participó el Tercer Batallón de la Guardia Nacional, estuvieron presentes entre otros invitados, los Presidentes del Senado Alejandro Armenta y Santiago Creel de la Cámara de Diputados, este último quien se opone a la incorporación de la Guardia Nacional a la Sedena. La institución informó que un total de 11 mil 72 elementos se graduaron en las distintas disciplinas que ofrece el Sistema Educativo Militar.